
         ラヂオきしわだ番組審議委員会第 46回議事録 

開催日時   平成 30年 12月 21日     13時から 14時 

 

場所     ラヂオきしわだ事務局 

 

ご出席委員  永谷 裕久      ご欠席委員  杉本 曻 

         泉原 一弥                        芦田 有香 

              近松 健二             小西 定代  

       原 宗久 

              青山 織衣 

               

放送局長   山田 剛   出席                                                                                                                

理事長    梶野 昭太郎 同席 

       北野 忠夫  同席    

 

番組審議委員長の永谷裕久氏が開会を告げる。  

 

 山田局長が、平成 30年第 4回市議会の収録を 12月 7日、8日、11日の夜中 1時から 

放送したこと、コミュニティＦＭ放送局として市の情報を発信していること、12月 20日 

の 100条委員会の集録分は、1月 6日の夜 8時から放送することを説明した。 

 梶野理事長から、台風 21号及び 24 号災害時の情報等を協定書に基づき放送した事に対 

して、岸和田市から感謝状をいただいた事の報告をする。 

 

1 番組編成他  

   山田局長が、11月から「funky素人 お宝倶楽部」と「ゆーいちの健康くらし辞典」の 

2番組が始まったこと。12月からは「バズっていきま ショータイム」が始まったことを 

説明した。 

    

2 番組審議           

① ゆーいちの 健康くらし辞典 

    山田局長から、放送する事になった経緯を「ホットヨガを通して健康の話ををし 

 てみたい」との事から始まったと説明した。 

  12月 19日 24時から放送した番組を聴いていただく。 

    審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

・ゆっくり喋っているので聴きやすい。夜中の番組に適している。 

・病気の後なので聴いてしまう。 

・テンポがよいが、どんな人なのか？ 

  （ホットヨガの講師をしておられる方です）と答える。 

・次回の予告で抗生物質の話をすると言っていたので、次も聴きたい。 

・ヨガはどこでやっているのか？ 

  （岸和田駅から近いところで教室を開いている）と返答する。 



・夜中にじっくりと聴く番組に思える。  

 

② funky素人 お宝倶楽部 

  梶野理事長から、パーソナリティーと出演者の紹介がある。Ryo3さんの本業は 

  古紙回収業で FM泉大津でも番組を持っている。ラヂきしでは、環境問題でなく 

  やわらかい放送になっている等の説明をする。 

  12月 18日 14時から放送した番組を聴いていただく。 

  審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

・この調子でいくのか？ まとまった話よりも、がやがやといく感じ。 

・テンポが早すぎてついていけない。 

・ふだんから、こんな調子ですか？ 

  （いつも、こんな感じです）と返答する。 

・提供番組ですか？ 

  （提供ではありません。番組の中で自己紹介の時に店名を言っているくらいです）と 

   答える。 

・泉大津の放送にゲスト出演した折、彼がチャチャ入れしたが、うまくいかなかった。 

・エコ問題を提起してほしい。 

・為にはならないが、面白い放送だ。 

 

3 その他のご意見他 

    審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

・「健康くらし辞典」のように次回予告をすれば聴きたくなることもあるのだから、 

  もっと予告を。 

・予告を HPにも入れるようにすれば。 

・市議会 100条委員会の予告もすれば。 

  （放送日程は先ほど決まったところなのでまだですが、トピックスとして入れます） 

 と返答する。 

・災害時の放送のことは、各パーソナリティーに言っているのか？ 

  （パソナリティーには伝えていないが、緊急時に割り込み放送する事は放送法でも認 

   められている） 

  （放送期間を一週間延長することも考えている） 

  （人手不足で、災害時や非常時に対応できる人間がいない） 

  （非常時の体制づくりが、今後の課題）などと答える。 

  ・市から感謝状をもらった事は素晴らしい。 

  （パーソナリティーは喜んでいた）と報告した。 

4 聴取者からのご意見・クレームについて 

   聴取者からのご意見・クレームはなかった事を報告する。 

 

    次回の第 47 回番組審議委員会を、2 月 26 日（火）午後 1 時から開催する事を決め

る。 

                以上 


